



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN

Aristegui
NOTICIAS

23/07/2024

LEGISLATIVO

Mesa de Análisis / Ana Lilia Pérez Mendoza (Periodista), Fabrizio Mejía (Escritor) y Lorenzo Meyer (Historiador)

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Es la prensa la que está dando cuenta de este patrimonio, en el caso de Reforma lo ha hecho de manera muy puntual sobre el patrimonio de **Alejandro Moreno**. Desde la semana pasada Reforma publicó información muy detallada sobre este patrimonio que resulta hasta grosero en un país como el nuestro, con tales asimetrías en términos económicos y cuando es inexplicable que alguien que haya ostentado cargos de autoridad como Moreno, fue gobernador de Campeche, con todos estos escándalos que ya había ventilado la gobernadora Layda Sansores y que entonces se dijo que se había denunciado ante la Fiscalía del estado, pero creo que estos casos llevan a una reflexión obligada de que en la necesidad de que un país como el nuestro se realicen con toda puntualidad las evoluciones patrimoniales que se suponen debían hacer las autoridades que tienen el encargo de hacer esto”, sostuvo Ana Lilia Pérez.

“Es la separación ya de la coalición del PRIAN, me parece que si ubicamos al periódico Reforma como un vocero de los empresarios del norte del país y claramente que apoyó abiertamente a Xóchitl Gálvez es el señalamiento de una ruptura. Como el mismo **Alejandro Moreno** lo dice en su respuesta al Reforma, de hoy. Pero más allá de eso, está todo el futuro de este PRI que está facultado ya para reelegir durante dos periodos de cuatro años a **Alejandro Moreno** con esta modificación que se hizo de sus estatutos internos. Es una figura notablemente ilegal en sus propiedades, habíamos visto esa casa que exhibió en los ‘Martes del Jaguar’ la gobernadora de Campeche, Layda Sansores”, expuso Fabrizio Mejía.



“No sorprende mucho ninguna de las dos noticias, seguramente Reforma lo sabía desde hace mucho, pero como dice Fabrizio, ahora que ya quiere romper con el PRI y que ya le dé con la estaca en el corazón a ese vampiro para que deje al PAN nada más como el único partido importante de la oposición, está bien el juego de El Reforma”, comentó Lorenzo Meyer.

https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EVssrV69_o5AgcWGI6LUg_UBlpWB0dBwGxPCDs9fdcFJng?e=FCr72g